

Kino oder Bach?



Wechterswinkel Erstmals hat sich die Propstei Wechterswinkel dieses Jahr an den Ferienspielen der Gemeinde Bastheim beteiligt. Die Idee, das schon aufgebaute Scheunen kino als Spielstätte für einen Kinderfilm zu nutzen, wurde schon 2023 geboren. Über Spenden der Besucher von Kulturveranstaltungen der Propstei wurde ein Mittagessen im wahren Wortsinn „spendiert“. Mucksmäuschen still waren die teilnehmenden Kinder im Alter von acht bis zwölf Jahren, die im Scheunen kino „Alles steht Kopf, Teil 1“ genossen. Bei herrlichem heißen Sommerwetter gab es nach

dem Mittagessen noch Gelegenheit den wilden Garten zu erkunden. Charlotte Müller von der Propstei hatte den begründeten Verdacht, die Wechterswinkler Natur sei noch toller als der Film: „Wenn man schaut, wie versunken die Kids am Bach gespielt haben, und wie die Seele am Teich baumeln konnte, mit Füßen im Wasser und daran knabbernden Fischlich. Vielleicht sollte man nächstes Jahr den Film weglassen und gleich in den Garten gehen.“ Foto: Christiane Müller

Von: Klaus Dippel (Gesellschafter, Propstei Wechterswinkel)